



ひがしさっぽろっ子まつり

- 主催 東札幌青少年育成委員会
- 日時 8月20日(日)
- 場所 きよみず公園



少年少女マラソン大会

- 主催 町連青少年部 東札幌小学校サタデースクール
- 日時 10月7日(土)
- 場所 コンベンションセンター外周

HIGASHI SAPPORO

東札幌だより Vol.29 平成29年10月

発行:東札幌まちづくり協議会
札幌市白石区東札幌2条4丁目3-14 東札幌会館内 ☎011-811-9355

東札幌 もつき公園

東札幌人物紹介

「新任のご挨拶」

三浦 聰さん
東札幌小学校 校長



東札幌小学校校長として着任いたしました三浦 聰(みうら さとし)と申します。
本校は今年で開校53年目を迎えます。4年前に新築していただいた素晴らしい、美しい校舎で、明るくのびのびとした「東っ子」は毎日元気に学習しています。地域の皆様、地域関係機関、諸団体の皆様には、日ごろから本校児童を「わが街の子どもたち」「わが街の宝」と考え、健全育成のためにご尽力をいただいておりますことに、深く感謝申し上げます。本当にありがとうございます。

歴史ある東札幌の地で仕事をさせていただくことに感謝するとともに、今後も子どもたちの健やかな育ちのために努力して参ります。どうぞよろしくお願ひいたします。

「宜しくお願いします」 ❤



小西さん 高松所長 三角さん

東札幌まちづくりセンターです。日頃よりセンターをご利用いただき、ありがとうございます。
4月1日より所長に高松 緑(たかまつ みどり)、まちづくり支援員に三角 希穂(みすみ きほ)が着任し、昨年から勤務しております、支援員の小西 純子(こにしじゅんこ)と合わせて3人娘(?)体制となりました。
まちづくり活動促進のために、微力ではありますが、活動のお手伝いをさせていただきたいと思います。
また、まちづくりセンターでは、東札幌会館の貸出、住民票等の取次ぎ、市政や暮らしに関する情報の提供などを行っていますので、ぜひお気軽にお立ち寄りください。
ご利用のみなさまが立ち寄りやすく、気持ちよくお使いいただけるよう今後も努力していきたいと思います。お気付きの点はお気軽にお申し付けください。どうぞよろしくお願いします。

所長 高松 緑 支援員 小西 純子、三角 希穂

編集後記

この「東札幌だより」は東札幌町内連合会の活動を町民の皆様に知って頂くために、東札幌まちづくり協議会が年2回発行しております。より身近な広報媒体として、もっと幅広く東札幌を紹介したいのですが、誌面スペースの関係から、ごく一部の活動しか紹介できていませんが、原稿を寄せて頂いている関係各役員の方々には、改めて感謝申し上げます。

これからも「東札幌だより」が町連もとより各単町の「まちづくり」にお役に立てるツールとしてより良い誌面作りを心掛け、東札幌の発展にお役に立てればと願います。

東札幌だより編集担当 高橋 久男

タイルアート2017



平成26年7月27日白石サイクリングロード東札幌1号線トンネルの壁面にモザイクタイルアート制作作業が開始された。あれから4年、壁面に見事なタイルアートが、地域の皆様の力で今年平成29年8月5日完成した。
その間サイクリングロードも白石こころーどに生まれ変わり、白石複合庁舎もオープンし、東札幌まちづくり協議会会长も丹田 寛氏から柴 元博氏にバトンタッチされ、4年の月日が流れたが、東札幌には1つの名物が誕生した。

これは札幌国際芸術祭2014創造都市さっぽろ推進プロジェクト事業の一貫としてスタートし、制作はアートディレクター原田ミドー氏の指導のもと、東札幌小学校、東園小学校、豊園小学校の児童・日章中学校の生徒・地域の皆さんの協力を得て完成した。また、北海道タイル協会・札幌タイル煉瓦工事組合・札幌塗装工業協同組合・北海道コカ・コーラボトリング(株)のお力添えもあり見事に完成された。

過去に見かけられた落書きも消え去り、制作にたずさわった人達が、これは私が作ったという思い出の場となる事と思う。延べ1,600人の力の結集、東札幌はどんどん美しくなっていく。

東札幌まちづくり協議会 支援部会 山崎 信之

若手漫才90分



平成29年10月4日(水)東札幌会館に於いて、東札幌まちづくり協議会主催でよしもと興業所属の若手芸人4人組8名を迎えて開催しました。当日、高齢者施設から入所者と介護職員併せて45名の方にご来場いただき、会場は総勢約180名超でいっぱいになりました。

お笑い芸人の登場で会場は一変、拍手と笑いの渦となりました。続いて、毎回盛り上がる、お楽しみ抽選会で一喜一憂。皆さんで笑って笑って楽しい一時を過ごしました。

東札幌まちづくり協議会 高齢者福祉部会 大盛 芳彦

古切手収集の取り組み

町連女性部

女性部の事業として今年も古切手収集にご協力頂き感謝申し上げます。

ご承知の通り、使用済み切手を収集しましたところ、写真のとおりですが東札幌地域の皆さんのお陰で枚数は確認していませんが、沢山収集出来た事は目頃の積み重ねかと思います。

この取り組みは、海外医療協力会が行う運動で医療向上のために役立てていて、医療スタッフを送って保健医療協力をを行い、人材協力と教育支援が主になっています。

町連女性部も今年も古切手収集を皆さんとの協力を得てお願い致しますので、宜しくお願ひ致します。

女性部担当 只野 利男



日章中花植えボランティア

町連環境部

今年も天候に恵まれ、街路樹の花壇造りとして行啓通り両側、ドコモショップ前から六条団地先迄の区間、日章中学生1年生から3年生まで生徒数197人の大勢により、4班編成でマリンゴールド他2種類の花1,500株を慣れない手つきで作業を一株づつ配列しながら丁寧に植え、自分の植えた苗が大きく育って綺麗になると友達と話しあいながら、楽しく植えられたことを感じました。

日曜日でしたが、生徒の皆さん大変ご苦労様でした。又、翌週には各町内会全域に地域の皆さんが街路樹に花を植えられました。当日天候は雨でしたが、ご苦労様でした。

環境部担当 只野 利男



豊平・東札幌町連合同防災基幹避難所設営訓練

町連防犯・防災部

豊平町連・東札幌町連合同の基幹避難所防災訓練が9月9日(土)、両町連に校区がまたがる東園小学校(豊平区)で行われました。基幹避難所に指定されている東園小体育館では約200名(東札幌町連参加者は117名)の参加者が防災ビデオ視聴後、災害時の避難生活を想定し災害時に住民がつくる「避難所運営委員会」の編成や役割について学びました。避難生活時の一人分の居住スペースを体感したり、段ボール簡易ベッドの組立や毛布による簡易担架の組立、AED操作等の訓練が行われました。また、グラウンドでは煙道避難訓練、給水訓練、バケツリレー、消火器操作訓練も行われました。

防犯・防災部 部長 中谷 ことみ



お花見会

- 主催 ふれあいいきいきサロン東札幌、やまびこ合同
- 日時 7月26日(水)
- 場所 こころーど、東札幌会館



昼間パトロール

- 主催 町連防犯・防災部
- 日時 6月28日(水)
- 場所 東札幌周辺



ふれあいバスツアー

- 主催 福祉のまち推進センター
- 日時 7月26日(水)
- 場所 えこりんむら アサヒビール園



みんなの音楽会

- 主催 東札幌地区青少年育成委員会
- 日時 9月30日(土)
- 場所 東札幌小学校

防火のつどい & 花火の夕べ

夏の一夜をみんなで楽しめる行事として平成17年から行われています。7月25日、きよみず公園にて菊水消防署のご協力をいただき、防火についての講話、煙道通過、放水訓練、消防車の乗車体験など有意義な体験をしました。

天候にも恵まれ親子で、友達同志で、たくさんの参加をいただき、打ち上げ花火に歓声をあげ、終了後には花火セットをおみやげに、地域の親睦交流を深めることができました。

公園ご近所の皆様のご協力に感謝申し上げます。

青少年部 部長 大玉 初夫



町連青少年部



東札幌オータムフェスタ 2017

今年で2回目を迎えた、東札幌オータムフェスタも昨年は団体戦でしたが、今年は個人戦として、受付もスムーズに行なうことが出来、年代を超えて楽しめる、7種目のニュースポーツを用意しました。

今回は個人戦の年代別、男女別の対抗戦として楽しめる内容としプレー中の皆さんの真剣な表情と笑顔が印象に残っております。

これからも地域の一つの交流の場になればと思っております。今回の良い点、反省点をふまえ、皆さんに喜んで頂けるよう、進んで行きたいと思います。今回のご参加ありがとうございました。

東札幌体育振興会 会長 和田 博



東札幌体育振興会